

# Patroli Gabungan Polres Jombang Amankan 62 Orang dan 39 Sepeda Motor Berknalpot Brong

Achmad Sarjono - [JOMBANG.KLIKINDONESIA.ID](http://JOMBANG.KLIKINDONESIA.ID)

Aug 29, 2023 - 15:49



JOMBANG – Polres Jombang Gelar patroli gabungan bersama instansi terkait dengan melakukan penertiban kendaraan bermotor dengan knalpot tidak sesuai spesifikasi atau knalpot brong. Patroli gabungan itu, polisi berhasil mengamankan

puluhan motor.

Razia knalpot brong kali ini dilakukan di sepanjang Jalan KH. Wahid Hasyim Jombang untuk menindaklanjuti laporan dari masyarakat yang resah dengan suara knalpot bising (Knalpot Brong), Sabtu (26/8/2023) malam

"Masyarakat yang merasa terganggu dengan adanya suara bising dari sepeda motor melapor melalui Call center Polres Jombang," kata Wakapolres Jombang Kopol Hari Kurniawan, Senin (28/8/2023).

Selain itu, juga ada aduan langsung ke petugas SPKT Polres Jombang adanya sepeda motor yang menggunakan knalpot brong di jalan raya depan RSUD Jombang dan kawasan taman Kebonrojo Jombang.

Dalam razia tersebut, petugas gabungan Polres Jombang berhasil mengamankan puluhan sepeda motor yang tidak sesuai standar atau knalpot brong.

"Patroli gabungan pada sabtu malam hingga minggu dini hari melakukan penindakan tilang sebanyak 39 kendaraan roda dua (motor) yang tidak sesuai standar," kata Wakapolres.

Motor dengan knalpot bising itu dibawa ke Polres Jombang untuk dilakukan penindakan dengan Tilang, apabila pemiliknya mau mengambil sepeda motor diharuskan mengganti knalpot yang standar atau sesuai ketentuan.

Selain itu, Wakapolres Jombang mengatakan, sebanyak 62 orang turut terjaring dalam razia tersebut. Mereka diamankan ke Polres Jombang untuk diberikan pembinaan.

"Mereka yang diamankan diberikan pembinaan serta membuat surat pernyataan tidak mengulangi perbuatannya," ujarnya.

Wakapolres menambahkan, pihaknya juga akan menggelar sosialisasi dan edukasi kepada para siswa ke sekolah secara langsung. Sebab menurutnya, puluhan orang yang diamankan saat patroli gabungan kemarin mayoritas usia pelajar.

"Mayoritas ini kan pelajar. Ke depan kita akan menggandeng sekolah-sekolah untuk melakukan edukasi. Jika ditemukan kendaraan pakai knalpot brong, akan kami tindak tegas," kata Kopol Hari.

Kapolres Jombang AKBP Eko Bagus Riyadi menegaskan anggota Polres Jombang akan terus melakukan razia untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas. Pihaknya juga mengimbau masyarakat Jombang agar tidak menggunakan knalpot brong.

"Kami berharap dukungan masyarakat untuk tetap menjaga kamtibmas dan kamseltibcarlantas untuk menjaga wilayah Kabupaten Jombang yang aman dan kondusif," ujarnya.